

## 平成24年度 多可町生活創造大学 出会いふれあい専科 提言

出会いふれあい専科では、『つながりを広めよう！深めよう！』をテーマに、高校生との世代間交流や、町内の起業家の講演、また、婚活について講演会や商工会青年部の取組など、6回の講座を開催しました。

その中で次の2点について提言します。

### 【1】結婚相談窓口の開設を！！～未婚の男女が結婚できやすい～

婚活についての勉強会や商工会青年部の取組について語る講座を進めていく中で、町内の未婚の男女の婚活を最重要課題と捉え、一年間話し合いを進めて参りました。

時同じくして、「もてもてナインティナイン 多可の花嫁 お見合い大作戦！」が実施されることになりました。年末から年始にかけて、町民の間では非常に話題となりました。みんなの関心の的になっています。今がチャンスです。この機会に多可町も町をあげて、婚活を一つの事業として行政が取り組むことを望みます。例えば、結婚について相談を受ける専門窓口を開設することを提言します。相談員は民間人をお願いし、相談件数が増えてくると、その次には仲人組織を復活することも必要になると思います。生活創造大学でも、このことでお役に立つことがあれば、大いに協力いたします。

### 【2】若者（特に高校生）に町のイベント企画及びイベント自体への参画を呼びかけてみては

出会いふれあい専科では、若者特に高校生との出会いを通して、今の若者の考え方や学校生活の全般について意見交換を行いました。その結果、自分自身の生活に真面目に取り組んでいることが解りました。そんなピュアな気持ちを大切に思い、その力を町が行うイベントの企画に参画でき、又イベント自体でも活動できるよう彼らに呼びかけて、町の活性化の一助にできるよう、行政からも進んで取り組んではいかがでしょうか。